

羅針盤



《入学おめでとう》

難関を突破し、晴れて安積黎明高校の門をくぐった皆さん、入学おめでとうございます。

これからの3年間は、みなさんの人生の土台をつくる大切な時間です。そのことを肝に銘じ、様々なことに積極的に取り組んでほしいと思います。人との出会いだけでなく、失敗も含めたあらゆる出会いを、自分の成長の糧にしてほしいと願っています。共に頑張りましょう。

《担任団紹介》

◎学年主任 慶徳 芳夫（英語）

入学おめでとうございます。オリエンテーションで話したように、人間は常に自分の意志で選択しながら歩いていく生き物です。傍観して選択のチャンスを見過ごすことは、選択して失敗するよりも自分にとって大きな損失だと思います。恐れずにチャレンジする、自立した人間になってほしいと思います。黎明という大地にしっかり根を張って、様々なものを吸収してください。

◎1組担任 菊地 一彦（英語）

中学校は大人になるための学校、高校は大人の学校だと考えます。様々なことにチャレンジし、「怨」の心を大切にしながら人間的に成長することを期待します。日々の学習や部活動に熱心に取り組み、知識や友人を増やすことは当然ですが、将来、社会人として必要とされる資質を十分に高めることを期待します。この出会いに感謝しながら、刺激のかつ切磋琢磨できる時間にしましょう。

◎2組担任 星 美穂（数学）

入学おめでとうございます。私は皆さんに、たとえ大きな壁にぶつかったとしても、その壁に向かって果敢に挑もうとする強い心を持つ青年に成長してもらえたらいいな、と考えています。とにかく行動し、失敗したら反省し、次に生かせばいいのです。たくさんの人と関わって、会話し、議論して自分の視野を広げ、奥行きのある高校生活を送ってください。応援しています！！

◎3組担任 加藤 尚実（国語）

母校の後輩たちを担任するのは2度目。前回の黎明5期生と干支がちょうど一回り年下の皆さんとの出逢いに、縁を感じてなりません。先輩のあの子どもたちは黎明が大好きでした。きっと皆さんもそうなるはずです。黎明生は入学時から気立てが佳いのは決まっています。「好き」をどんどん増やし、心を育み、そして気働きのできるほんものの黎明生になりましょう。

◎4組担任 佐藤 富浩（理科）

入学おめでとうございます。生物を担当する4組担任の佐藤です。高校時代は今後の人生の礎を作る重要な時期だと思います。常に自分を高めていく努力を怠ることなく勉強や部活動に充実した生活を送って下さい。そして黎明で果実のみのに欠かせない苦味をだいに育てながら、仲間たちとともに楽しく素晴らしい思い出をたくさん作りましょう。

◎5組担任 北原 千尋（数学）

17期生の皆さん入学おめでとうございます。これからの高校生活にたくさんの希望や期待や不安があると思います。どんな目標や夢を持っていますか？大きくても小さくてもかまいませんから、目標や夢を持ちましょう。そしてその目標や夢を叶えるための努力をしましょう。“継続は力なり”です。諸君の今後に期待しています。

◎6組担任 池田 知美（国語）

入学おめでとうございます。みなさんの心と体がもっとも成長する大切な時期を共に過ごすことができるととても嬉しいです。少しは私も成長できますように。よろしくお願ひします。

◎7組担任 豊田 則夫（地歴）

入学おめでとうございます。高校3年間はあっという間に過ぎていきます。1日を漫然と過ごすことなく濃密な1日となるよう自律した生活に努めて下さい。そして3年間で自分の力をどう高めていくかという道筋をしっかりと作り上げて、黎明での高校生活が充実した時間になるよう主体的な取り組みを期待します。

◎8組担任 大森 千早（英語）

入学おめでとうございます。みなさんがいろいろなことに挑戦し、新しい自分を発見するかけがえのないこの3年間で共有できることを嬉しく思います。わんぱくでもいいのです。少しぐらいの失敗もいいのです。自分の足でしっかり生きていく強さを身につけていきましょう。

◎副担任 江間 志保（情報）

入学おめでとうございます。中学校までとは異なることがあり、戸惑うことと思います。その戸惑いは同級生という仲間みんなが感じているはずで、その思いを共有し、仲間全員で乗り越えて欲しいと思います。この3年間でかけがえのない仲間を作ってください。

◎副担任 樋川 太地（地歴公民）

入学おめでとうございます。ぜひ何でも話せる仲間をつくってください。その仲間と沢山のことに挑戦してください。例え失敗してもそれは経験になるから。私も、皆の黎明生活を全力サポートします。できることがあればいつでも相談にのります。図書館の上の部屋にいるので訪ねてください。それでは、黎明ライフ一緒にエンジョイしましょう！

◎副担任 武田 幸子（国語）

黎明へようこそ！高校、特に黎明の国語は、なかなか手強いですよ。気合いを入れて行きましょう。私の趣味は、読書と映画鑑賞と人間ウォッチングです。好きなことは、料理をすることです。食べてくれる人がいれば嬉しいです。勇気ある者を求めます！

「親子三代」の調査用紙をお配りしました。

今年度入学生の祖母と母親が旧安積高等女学校・旧安積女子高等学校を卒業され、共にご健在の方は、本校同窓会総集会でお祝いの場が設けられるそうです。その調査用紙を、本日配付いたしました。平均寿命が世界最高水準にある日本の状況を考えると、そろそろ「親子四代」というケースもあるのでは、と話題になっています。おられますか？